

5 May 2025

One of the most remarkable achievements of humanity in the last century was the establishment of a system to protect people, the system of human rights and international law.

It was not easy.

Humanity, especially Europe, paid a heavy price to reach this outcome. More than 50 million people killed in World War I and World War II were enough to awaken the world and lay down binding foundations to protect defenseless civilians and children, regardless of their race, gender, or color.

Throughout my life, through theater and my work as a child protection officer, I have worked to promote the principles of human rights. Even my only daughter pursued law and completed her studies in human rights. I am proud of that.

I believe in human rights, I always advocate for human rights, everywhere and at all times—human rights that apply to all people, human rights that do not discriminate between one race and another, one language and another, one color and another, one gender and another.

Was it all a lie?

A performance?

A tool for the benefit of certain nations or individuals?

What is happening?

Why are all these standards collapsing in Gaza?

What is happening in Gaza today is a collapse—just a collapse. A deafening collapse, heard and seen across the entire world. Simply put, what is happening in Gaza is the collapse of humanity. And if we allow humanity to collapse in Gaza, it will collapse everywhere.

Only a fool would believe that those who remain silent—whether in Europe, America, Canada, Asia, Australia, Japan or any place are safe. When we allow humanity to collapse in one place, it will inevitably collapse in our own front and backyards.

We are all responsible.

Shame on every silent voice.

5 mai 2025

L'une des réalisations les plus remarquables de l'humanité au cours du siècle dernier a été la mise en place d'un système de protection des personnes, le système des droits de l'homme et du droit international.

Cela n'a pas été facile.

L'humanité, en particulier l'Europe, a payé un lourd tribut pour parvenir à ce résultat. Plus de 50 millions de personnes au cours de la Première et de la Seconde Guerre mondiale ont suffi à réveiller le monde et à jeter des bases contraignantes afin de protéger les civils et les enfants sans défense, indépendamment de leur race, de leur sexe ou de leur couleur.

Tout au long de ma vie, par le biais du théâtre et de mon travail en tant qu'agent de protection de l'enfance, j'ai œuvré à la promotion des principes des droits de l'homme. Même ma fille unique a fait du droit et a terminé ses études dans le domaine des droits de l'homme. J'en suis fier.

Je crois aux Droits de l'homme, je plaide toujours pour les Droits de l'homme, partout et à tout moment - des Droits de l'homme qui s'appliquent à tous, des Droits de l'homme qui ne font pas de discrimination entre une race et une autre, une langue et une autre, une couleur et une autre, un sexe et un autre.

Tout cela n'était-il qu'un mensonge ?

Une performance ?

Un outil au service de certaines nations ou de certains individus ?

Que se passe-t-il ?

Pourquoi toutes ces normes s'effondrent-elles à Gaza ?

Ce qui se passe à Gaza aujourd'hui est un effondrement—un effondrement, tout simplement. Un effondrement assourdissant, entendu et vu dans le monde entier. En d'autres termes, ce qui se passe à Gaza, c'est l'effondrement de l'humanité. Et si nous laissons l'humanité s'effondrer à Gaza, elle s'effondrera partout.

Seul un imbécile peut croire que ceux qui restent silencieux - que ce soit en Europe, en Amérique, au Canada, en Asie, en Australie, au Japon ou ailleurs - sont en sécurité.

Si nous laissons l'humanité s'effondrer à un endroit, elle s'effondrera inévitablement dans nos propres jardins et arrière-cours.

Nous sommes tous responsables.

Honte à toutes les voix silencieuses.